

Lärmschutz auch für Unteraichen!

Die Bahn plant nun endlich entlang der gesamten Gäubahnstrecke in Leinfelden-Echterdingen Lärmschutzwände zu bauen. In ganz Leinfelden-Echterdingen?

Nein!

In Unteraichen ist nur eine einseitige bis zu 4 Meter hohe Mauer entlang der Rohrer Straße geplant:



Durch die geplante Mauer wird der auch in den Nachtstunden weiter zunehmende Bahnlärm, sowie der Lärm der Autobahn verstärkt nach Unteraichen reflektiert. Zudem wird Unteraichen durch die einseitige Mauer optisch vom restlichen Teil der Stadt abgetrennt werden.

Die Stadtverwaltung hat Mittel in Höhe von 4,5 Millionen Euro zurückgelegt, die jetzt in die optische Aufwertung der Lärmschutzwände, vor allen Dingen in Echterdingen investiert werden sollen.

Wir fordern, dass entlang der Bahnstrecke auch auf der nördlichen Seite ab Ende des Kirchenwegs/Beginn des Stegs bis zum Ende der Manosquer Straße eine Lärmschutzwand errichtet wird, die optisch ansprechend gestaltet ist und den Autobahnschall nicht reflektiert.



Bitte unterstützen Sie uns bei dieser Forderung und kommen Sie zur Bürgerinformation der Stadtverwaltung am

**Donnerstag, 22.06.17, um 18.30 Uhr
im Walter-Schweizer-Kulturforum.**

Unteraicher Bürger e.V.

Kornblumenweg 10, 70771 Leinfelden-Echterdingen